



# WANTAIM

～日本とPNGと共に～

独立記念日を祝う学校最大のイベント

【伝統衣装で「ファッションショー」】



様々な州を代表とする伝統衣装を着用して、中学生の皆さんのが「ファッションショー」をしました。



周りの観客たちも華やかな衣装に大盛り上がりです。



【伝統衣装で「シンシン」】





## 【お知らせ】

"共に生き、共に働く"姿 - テレビ番組で紹介された協力隊の挑戦!



2025年8月28日、ボンビンダッテ活動する鉢木鈴鹿原小学校（Popondetta Primary School）と小林紅矢学校（Bethel Primary School）が、バブアニューギニア教育省の政府関係者に向けて活動報告を行いました。本発表は、JICA教育政策アドバイザー木田光二専門家のサポートにより実現しました。



2023年8月、吉田ガバナンシーセンターが主導した日本企画振興会（青少年活動）と小林伸也先生（青少年活動）の2名が、世界銀行（World Bank）とUN国連児童基金（UNICEF）の両者合意国連両者にかけて、最初の会合を開きました。吉田さんは企画振興会アドバイザーの木澤由二専門家のサポートのもと実施され、概要発表の実施と国際的な知見を繋ぎつける機会となりました。



## 現場の声を教育省へ— 教科書活用と算数教育の可能性 —

## | 海外での取り組み - JICA -

## — 現場の声を国際機関へ — 協力隊員による教育活動の紹介

| 海外での取り組み - JICA (JICA HP)

## 『JICA 海外協力隊世界日記』

PNG のテレビやラジオに出演しました。

“共に生き、共に働く”姿 一テレビ番組で紹介された協力隊の挑戦！ | パプアニューギニア

ニア便り(パプアニューギニア事務所) | JICA 海外協力隊の世界日記

## 3名のJICA海外協力隊員がNBCラジオに出演！ | パプアニ

【私の住む町のマーケット紹介動画はこちら↓】

<https://drive.google.com/file/d/1bNXDJkdw18->

[JfZMWjP2foFh2aoMf4zaI/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1fZMWjP2foFh2aoMf4zaI/view?usp=sharing)

**@bridge\_png\_jpn**  
(動画＆写真見るなら、  
Instagram のアカウント)

